

Édito

Première newsletter certifiée 2021 ! L'occasion de vous souhaiter nos meilleurs voeux pour cette nouvelle année qui s'ouvre devant nous...

Pour bien débuter l'année nous vous proposons de nouvelles rencontres, de l'innovation, de l'adaptation et de l'échange ! Prêt ? Bonne lecture ;)

Sommaire

- Journées des universités et des formations post-bac | 21 et 22 janvier 2021
- Les webinars franco-allemands | Construisons ensemble le futur – Schlagen wir gemeinsam die Brücke in die Zukunft | 21 janvier 2021
- Projet DéPHY, pour le développement des pédagogies hybrides durables de l'Université de Strasbourg, présentation du projet | 27 janvier 2021
- Vient de paraître : "Fast & Curious Management" par Thierry Burger-Helmchen
- Téléchargez la Newsletter au format PDF

Journées des universités et des formations post-bac | 21 et 22 janvier 2021



Le Salon des Journées des universités et des formations Post-baccalauréat aura lieu les **jeudi 21 et vendredi 22 janvier 2021** à partir de 9h en **100% virtuel**.

La crise sanitaire que nous traversons actuellement a permis de repenser le salon pour en faire un événement innovant et adapté au contexte. Pour cette édition 2021 les **Journées des Universités et des formations post-bac seront 100% virtuelles et interactives** ! Basé sur une plateforme en ligne, ce salon permettra de visiter de façon virtuelle l'ensemble des stands proposés et d'interagir entre exposants et visiteurs, tout comme sur un salon classique.

Le salon virtuel offrira la possibilité :

- d'échanger avec des responsables de formations, des enseignants et des étudiants par le biais de chat écrit, par téléphone ou par visioconférence,
- d'approfondir votre projet d'orientation en découvrant l'offre de formations,
- de rencontrer des conseillers et des Psychologues de l'Éducation Nationale pour répondre à vos questions,
- d'assister à des conférences en ligne,
- de consulter et télécharger de la documentation sur chaque stand.

Mais les JU, c'est quoi ?

Un salon pour préparer son orientation

Les **Journées des Universités et des formations post-bac** présentent près de **700 formations** et accueillent environ **20 000 visiteurs**. Plus de **130 exposants liés à l'enseignement supérieur sont présents sur ce salon**. Ainsi, les lycéens pourront rencontrer les enseignants et les étudiants des formations qui les intéressent (licences, diplômes universitaires de technologies, brevet de technicien supérieur, écoles d'ingénieur, classes préparatoires...), préparer leur future vie d'étudiant (logements, bourses, restauration, activités sportives ou culturelles...) ou s'informer sur les possibilités d'études à l'étranger. Plus d'informations sur le [site des JU2021](#)

Les webinars franco-allemands | Construisons ensemble le futur – Schlagen wir gemeinsam die Brücke in die Zukunft | 21 janvier 2021

La crise sanitaire a engendré des restrictions de déplacements entre les pays, notamment avec notre voisin, l'Allemagne... Alors comment continuer à garder le lien ? Comment envisager les échanges à l'avenir ?

Par cette constatation et les nombreuses questions qui en découlent qu'a fait naître la pandémie COVID-19, **Marion Neukam**, responsable du master management de projets innovants à la **Faculté des sciences économiques et de gestion**, et **Théo Boucart**, chargé de mission insertion professionnelle franco-allemande, **Espace Avenir Université de Strasbourg**, vous proposent des webinars autour du thème "**Construisons le futur ensemble**".



L'objectif principal de ces webinars : offrir la possibilité aux entreprises, étudiants et chercheurs en économie et gestion de se rencontrer et d'échanger sur les impacts de cette crise de ses prémisses et pour l'avenir...

Premier webinar qui aura pour thématique **„Innovation en temps de crise - Qu'est-ce que nous en apprenons?"** fixé le **21 janvier 2021 à 17h30**.

Vous souhaitez y participer ? N'hésitez pas à [vous inscrire](#) !

Projet DéPHY, pour le développement des pédagogies hybrides durables de l'Université de Strasbourg, présentation du projet | 27 janvier 2021

Nous vous avons déjà présenté dans notre [newsletter de septembre 2020](#) le grand projet de l'Université de Strasbourg, **DéPHY**, pour le développement des pédagogies hybrides durables.

Toujours présente quand il s'agit d'innovation, la Faculté des sciences économiques et de gestion s'était donc aussitôt investie dans ce projet d'innovation pédagogique. Le contexte sanitaire ne fait que renforcer cette urgente nécessité de pouvoir adapter rapidement nos méthodes d'enseignement.

Le projet **DéPHY** à faire évoluer les modalités d'enseignement plus agiles pour toucher un plus large public, étudiant et enseignant, contribuer à la professionnalisation des formations, parfaire les dispositifs de remédiation et permettre une plus grande autonomie dans l'apprentissage et développer une réelle communauté de pratiques autour de l'hybridation sur le long terme.

Vous souhaitez en savoir + sur le projet **DéPHY** ? Une réunion publique afin de présenter le projet et ses différentes actions se tiendra le **mercredi 27 janvier 2021 de 13h00 à 14h00 en visioconférence via BBB**.

Vient de paraître : "Fast & Curious Management" par Thierry Burger-Helmchen



La saison 2021 des publications d'ouvrages écrits par des enseignants-chercheurs du BETA est lancée avec la parution de "**Fast & Curious Management**" par Thierry Burger-Helmchen.

Thierry Burger-Helmchen, professeur des universités en sciences de gestion et précédent Doyen de la Faculté des sciences économiques et de gestion. Il enseigne les principes du management et de l'économie et est l'auteur de nombreux ouvrages.

Ce petit livret présente, sous forme de fiches synthétiques, un aide-mémoire sur les principales missions du manager : prévoir, planifier, décider, coordonner, contrôler...

Pour **apprendre vite et bien**, cet ouvrage s'adresse à un large public, aussi bien d'étudiants, professionnels et entrepreneurs astucieux.

Ce petit précis de Management offre également de nombreuses ressources numériques permettant un usage très opérationnel de cette pépite qui concilie habilement approche conceptuelle et soucis de mise en oeuvre.

Cet ouvrage est disponible dès à présent dans les librairies et sera bientôt à disposition à la bibliothèque universitaire du PEGE.

Pour approfondir le sujet, du même auteur, voir aussi l'ouvrage "**Pro en... Management**" ou encore le manuel "**Management**".

Téléchargez la Newsletter au format PDF



« La collaboration au sein d'un même groupe se heurte autant à la distance géographique qu'à la distance culturelle »

Marion Neukam, Maître de conférence à la Faculté des Sciences Économiques et de Gestion, Université de Strasbourg

Liens

Université de Strasbourg

Faculté Éco-Gestion

Contact

Faculté des Sciences Économiques et de Gestion
61 Avenue de la Forêt Noire
67085 Strasbourg Cedex France
[Nous contacter](#)

Abonnement

S'abonner

Vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre d'information ?

[Se désabonner](#)

Archives

Archives de la newsletter